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６月25日
会長・幹事退任挨拶
藤岡　温  会長
原　全伸  幹事

７月２日
会長・幹事就任挨拶
西山隆三郎  会長
相原　利行  幹事
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出席の状況
会員数　52名（内出席免除　５名）　出席者数　41名　欠席者数　11名
出席率　83.67％　　前々回訂正　91.84％　　　　
欠席者　藤原，入江，木本，小橋，中西（敏），末吉，高橋（裕），氏房，（平野），（市川），（中西（広））

S . A . A . 　 　　
去る６月８日夜、当クラブで、小生の「瑞
宝双光章」の受章に対しまして、祝賀会
を行って頂きました。多くの方々の御参
加を賜わり、大変盛大な会となり、有意
義で丁寧な会の進行に、大変感激いた
しました。ありがとうございました。その祝
賀会に対しまして、御礼にしては些少で
ございますが、スマイルさせて頂きます。
昨日は山陰そして松月旅館への家族旅
行、有難うございました。当館料理長が
腕によりをかけた特別懐石はいかがだ
ったでしょうか？ご配慮頂いた小松委員
長をはじめ、会長、皆樣方に感謝申し上
げます。私も故郷に錦を飾れて嬉しかっ
たです。
親睦旅行に行って来ました。おいしいワ
インを飲んだり、バスガイドさんにお兄さ
んと呼ばれて「ニンマリ」としていました
が、帰りのバスの中で、上からビールがこ
ぼれ落ちて来て、新品の上着が濡れて
しまいました。案の定帰ってからきつい
おしかりを受けました。
・昨日の親睦旅行には、家族全員で参加
させていただきました。小松さん、福元さ
んはじめ、参加者の皆様には大変お世
話になりましてありがとうございました。
・小菅さん、御社のゴルフコンペ、ドタキャ
ンして申し訳ありませんでした。
昨日の親睦旅行では大変お世話になり
ました。風呂嫌いの私が長湯したため、
みなさまにご迷惑おかけしました。また今
日は13：10より、蕃山先生は備前国で何を
教えたかったのかという講演を聴きに行
きますので早退するためスマイルします。
家族旅行では、小松親睦委員長をはじめ、
福元会員、同行の皆さま、大変お世話に
なりました。名画鑑賞に加えて、お料理、お
湯とも良く、久しぶりのお酒と相まって、優
雅な気持ちで一日過ごすことができました。
ありがとうございました。

前回６月18日の例会記録前回６月18日の例会記録

先日の家族旅行、小松親睦委員長、お
世話になりました。又、福元会員、松月
様のお料理とってもおいしかったです。
ありがとうございました。

晴天とまでいきませんが、快適な親睦旅
行ができましたことに感謝です。皆さま
にお世話になりました。特に松月さまの
すばらしい料理に申し訳なくもあり、楽し
く賞味させていただきました。
昨日の親睦旅行、小松委員長をはじめ、
皆様、お疲れ様でした。素晴らしい一日
で楽しませて頂きました。来年のことを
考えるとすごいプレッシャーです。

昨日の家族親睦旅行に夫婦で参加しま
した。美術館、温泉旅館で夫婦共 リ々フ
レッシュできました。幹事の皆樣方及び
福元様に感謝してスマイルします。

昨日の家族旅行は、天候良し、料理よし、
御風呂よし、いろいろと良いことばかりで
楽しい一日を過ごしました。感謝感謝で
スマイル致します。

本日、９月２日開催の教育講演会のパン
フレットをお渡し致しました。集客をよろし
くお願い致します。

昨日、天気良好で、小豆島・柳港に釣り
に行き、メバル60・キス３・小ダイ10・ギザミ
20匹を釣り上げました。楽しい一日でし
た。

昨日の親睦旅行、天候もよく、しっかり楽
しめました。小松親睦委員長、ありがとう
ございました。おつかれさまでした。

未原稿です
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①昨日の旅行は、子供の参観日と重なり、
残念ながら欠席しました。当家には娘
が３人おりますが、最近無視されがち
です。
②来年の地価公示より、一般評価員の
代表である幹事をすることになりまし
た。業務を通じて、微力ながら当大会
に寄与したいと思います。

会 長 報 告　 　　　　　　　　　　  　　　　　　　　　　　　　  　　   会　長　藤　岡　　　温
　市川先生から叙勲祝賀会に対しお礼の書状とスマイルが送られてきました。
　今年度はもうすぐ終わりますが、市川先生には次年度も引き続き大所高所からご指導ご鞭撻を賜り
たく、時々で結構ですから、例会にご出席頂いてお元気なお姿を拝見できれば幸いです。

幹 事 報 告　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　  幹　事　原　　　全　伸
・２月に津山で開催されましたＩＭリポートが届きましたので配布させていただきます。
・第2750地区（東京）で６月２日、日本で３番目のＥクラブ、東京米山ロータリーＥクラブ2750が創立
されました。（まだホームページは開設されていませんでした）

退任挨拶「一年を振り返って」 　　
副会長　花房　茂
　振り返ってみると、あっという間の一年でした。副会長を拝命するに当たり、自分なりに決めた事が３つありました。１つ目は例会100
％出席です。残念ながら２回欠席してしまいました。改めて100％出席の会員の方に敬意を表します。
　２つ目は会長を補佐する役目をこなす事でした。この事はあまり必要ありませんでした。補佐する事など殆ど無かったからです。た
だ、会長欠席の時に２回点鐘出来たのは、正直嬉しい気持ちでありました。
　３つ目はクラブ奉仕という本来の副会長の仕事を全うする事でありましたが、充分であったかどうか、自分でも良くわかりません。幾
度の失敗も重ねましたが、会員の皆様の温かいご寛容の精神に助けられ、何とか一年を過ごすことができました。ただひたすら会
員の皆様に感謝、感謝であります。
副幹事　樋口　芳紀
　今年度、藤岡会長年度で副幹事をさせていただきまして、まずもってありがとうございました。あと１回になりましたが、しっかり進行
役を勤めさせていただきます。
　副幹事の役目、改めて言うことでもありませんが。会長・幹事のサポート及び、例会の進行役です・・が！藤岡会長のサポートは、原
幹事がキッチリ行ってくださっていましたし、原幹事自身の仕事もサラっとこなされていましたので・・僕の役目は、基本この例会の進
行一本に絞れていました。非常に肩の荷が軽かった一年ように思います。原幹事、改めて・・ありがとうございます。たすかりました。と
いう事で、例会進行だけは頑張らねばと思い、時間配分を決め、出来るだけスムーズな進行を心がけていました。しかし・・スケジュー
ルを決めすぎてスポットで入ってくる状況にスムーズな対応が出来なくて、いつもテンパっていました。テンパるといえば、マイクを握っ
ての第一声は、最後まで緊張しましたね～～「言葉は、ゆっくり、はっきり、伝えることが大切」と先週、山陽放送の小林アナウンサーが
おっしゃっていましたが、ついつい早口で喋ってしまい・・反省です。しかも声が小さくなってしまいなおさらです。途中からはマイクの
音量が大きい方を使用していました。せっかく、副幹事の役目が、軽減されているのにも関らず、全然勤めれていませんでした。多分
来週ラストも変らず緊張するでしょう。ですが、今期就任挨拶の時に言いましたが、この一年間をしっかり楽しみたいと。それは十分
にできました。　なんといっても、ゲストの方 と々お隣ですから、普通に話が出来ると言うことですね。仕事の延長では、なかなかお知
り合いになれない方との会話は非常に楽しかったです。この席の特権ですかね。 両備の小童谷様や、年金についてお話された穐
田様、岡山県盲学校の竹内講師や、理科大の西村教授など、多くの方 と々ふれあえた事は幸せなことでした。
　藤岡会長年度の、副幹事をさせていただき本当にありがとうございました。
S.A.A.　山田　喜広
　私も早いもので、ロータリーに入会させて頂いて10年目になりました。また、ひな壇は副SAA、副幹事に次いでのSAAの役職とな
りました。

例会プログラム例会プログラム

昨日の家族旅行、小松委員長、福元さ
ん、大変お世話になりました。好天に恵
まれ、「松月」のお料理も大変おいし
かったです。ありがとうございました。

会員皆様に感謝して。今年度親睦委員
会、無事終えることになり、感謝致します。
委員会を代表して、有り難うございまし
た。

以上，17件　66,000円（累計　1,213,500円）

未原稿です



－３－
　　会報部会／小菅英司・堀川辰也・渡辺晋一・鴨井利典

　今年度は、あっという間に一年が過ぎたように感じますが、中でも一番の仕事は委員会活動費に使っているスマイル部分の50％を
皆様の会費に入れさせて頂いたことです。それにより、スマイル年間目標も達成することが出来、また今後も達成し続けると思われます。
　改めてではありますが、皆様のご協力、本当にありがとうございました。心から感謝いたします。その他の仕事というと、花房副会
長の話相手でしょうか。（笑）毎週、競馬の収支からレースの展開まで、本当に楽しくお話しくださいます。勝たれている時は、にこに
こしながら「スマイルでもしようかとおっしゃいます。負けた時は、「前回スマイル分を戻してくれとおっしゃられ、当然お断りいたします。
また、副SAAの河田様は、お金の管理、スマイル報告、全てを完璧に行ってくださいました。私が年初に決めましたが正しかったと
感じ、やはりさすがだと思いました。ありがとうございます。
　このように、例会を楽しませていただけたのも、ユーモアたっぷりの花房副会長と完璧に役割を務めてくださった副SAAの河田様
のおかげだと思っております。
　このまま無事に、来週を迎えられるよう願いまして、私の挨拶とさせて頂きます。本当に一年間ありがとうございました。
副S.A.A.　河田　肇
　早いもので、次週の例会が最後のお勤めとなりました。皆様のおかげをもちまして、立派にとは参りませんでしたが、なんとか無事
役職を全うできそうです。まずはお礼申し上げます。
　さて、当年度は、例年と異なり、スマイルの予算の半分を会費とさせていただきましたが、皆様のあたたかい奉仕のお心をたくさん
いただきました。その結果、当初の目標額を３月には達成し、最終的には100万円を大きく上回る見込です。皆様のお気持ちに対しま
して、重ねてお礼申し上げます。また、これまで、およそ40回、スマイル発表をさせていただきました。毎回、発表の順番には何かと心
を砕き、内容にもよりますが、できるだけ明るく、はっきりと、噛まずにお伝えしようと心がけたつもりです。しかし、極度の上がり性のた
め、早口になったり、読み間違えたりしてお聞き苦しいこともたびたびあったと思います。さらに、「そうじゃないのに」と、思わず突っ込
みを入れたいときもあったのではないでしょうか。この場をお借りして、お詫びを申し上げます。それに加えて、山田ＳＡＡの負託に十
分応えることができたかどうか、全く自信がありません。気配りがない、気が利かないといったたちなので、山田ＳＡＡに多大なるご心
労をおかけしたのではないかと、深く反省しております。とは言うものの、とりあえず、来週でこの緊張感から開放されると思うと、これ
までの苦い思い出もやっと心の引き出しの奥にしまって鍵をかけることができそうです。
　最後になりましたが、改めまして、会員の皆様のご協力に感謝を申し上げます。一年間、どうもありがとうございました。

家族親睦旅行（６月17日㈰）　　　　　　　　　
　

本日のメニュー（６月25日）　
長手箱　三点猪口（笹舟（鯛　赤海老　足らえ一式）黄猪口（枝豆豆腐　花穂紫蘇　美味出汁）
　　　　　　　　　玉手箱（飯蛸　蛇腹胡瓜　ミニトマト　セルフィーユ　敷き酢味噌））
菱高台（瓢亭玉子　鱸油焼　酢蓮根　穴子八幡焼　酢取茗荷　唐黍かすてら）
焚合せ（翡翠茄子　若鶏和蘭煮　アチャラ人参紅梅煮　絹さや　卸し生姜　木の芽）
小　鉢（ちぢみ蒟蒻胡麻和え　水菜　薄揚げ　くこの実　柚子）　赤出汁　香物（三種）　御飯（白御飯）

次回のメニュー（７月２日）　
オマール海老と帆立貝　小松菜のヴェール・マンジェ　ホワイトバルサミコのジュレとキャビア
定温ハーブオイルで加熱した牛フィレ肉のグリエ　季節野菜の庭園風　バイオレット・マスタードをきかせた
ミックスグリーンサラダ　　　シェフ特製デザート　　　コーヒー　　　ホテル特製パンとバター

例会情報例会情報

クラブ情報クラブ情報

未原稿です


